常澄中学校だより

「常に澄む」 命和2年5月19日

「常に正しかれ」・「常に豊かなれ」・「常に気高かれ」 NO. 6

現在、水戸市では臨時休業中の学習状況等確認日を毎週設定しております。5月12 日(火)及び13日(水)の学習状況等確認日では、休業中に取り組んだ学習内容の確 認やミニテストなどを行いました。また,1年生については,教科担当によるオリエン テーション(学習の進め方や留意点などの説明等)を行いました。限られた数時間でも 真剣に学習活動に取り組む生徒の姿を目にすると、「毎朝登校し、毎時間の授業を受け、 部活動に取り組む」という中学校でのあたりまえの生活が一日も早く再開できればとい う思いが強まります。もうしばらくの間、休業措置によるご迷惑をおかけいたします。 感染拡大の現況により学校における対応措置が変わり次第、お知らせいたします。ご理 解とご協力のほどお願いいたします。

なお、先週末より、各学年、5教科の授業の板書事項や課題の解説などをホームペー ジに掲載しています。家庭学習に役立てることができれば幸いです。是非ご覧ください (右下の写真はその一例として、3年生の英語の板書を縮小したものです)。また、お 子様への声かけもよろしくお願いします。







【中学生のころ】(第2回)

「何気ない日常」 教務主任 池崎 亮

朝・・・近くに住んでいる友達と登校した。早 く起きた方が迎えに行くシステムだった。2人し〕 て寝坊したときは、決まって昇降口の清掃から学り 校生活が始まる。

授業・・・それなりにやっていたと思う。

給食・・・めちゃめちゃ美味しかった。特に、3年生のクラスはおかわり争いが ၖ激しかった。

部活・・・テニス部に入った。毎日、ボールが見えなくなるまで練習した。女子 がコートの前を通ると、プレーが少し派手になった。

下校・・・くだらない話をしながら歩いて帰った。何気ない中学校3年間がもの すごく楽しかった。